10/23

10/26

ときにすつは船 命延水 か海が

## 国照村児童交流

縄での体験活 23 日 16 間行 くらし・ 取を訪問 とともに、

たちの育成をねらいとしてい ことにより、 われ、 回で23回目となる交流 引率6 伝 から10月26日(金) 統を学び、 町 内3小学校6年生児童 次の時代を担う子ども 名の22名の団員が 知見を広める ば ま の ਰ 10 月 4日 訪

「沖縄交流で学んだこと」

岩美北小学校 沖 島 基哉

児童交流を始めました。

この交流事業は、

互 の

に

Ų

交流 11

を深める 沖縄と鳥

異

なる気候風 児童間

土や食文化

会場とな 海邦国体」

っ

たこと で双方

を が 昭

きっ

か

け

ح

して

重 和

量挙げ

の競技

わかとり

62 和

年 60

Ó

可と

国頭 国体」、

村 Ιţ

年

の 「沖縄

鳥

で多くのことを学びました。 で多くのことを学びました。 一端に出かけたり、米軍の基地に行ってもさい。 一端に楽しくすごしていくうちに言いました。 一端に楽しくすごしていくうちに言いかったけど、「笑顔」で手をふりました。 であかしなどを買ったりしました。 がはいこ日間だったけど、一緒に楽しくすごもとができました。 最初は沖縄の言葉はわかりにく を忘れずに生活していきたいです。 を忘れずに生活していきたいです。 とは、ホームステイでは、文化のなさんとはバー の家族のみなさんとはバー でおかしなどを買ったりしました。 でもつてきました。ホームステイでは、文化 でもついくうちに言いました。 でもさいていました。 でもさいです。 でもさいです。

各小学校児童(代表)の感想

沖縄交流で学んだこと 岩美南小学校

6 年 前 田

を命の大切さを学びました。 んの思い出ができました。 をの中で一番心に残っていることは、平中良さんです。そのです。そのころ平良さんです。そのころ平良さんでが、他の四せきは、アメリカの船が来るのが分かまって、約一週間後に無人島に着いたそうです。対馬丸はついに攻撃を受けて、お一週間後に無人島に着いたそうです。対馬丸はついに攻撃を受けて、かってにげたそうです。対馬丸を入れて五せきでしたが、他の四せきは、アメリカの船が来るのが分かってにげたそうです。対馬丸を入れて五せきでしたが、他の四せきは、アメリカの船が来るのが分がまって、約一週間後に無人島に着いたそうです。対馬丸を入れて五せきでしたが、他の四世とさん、です。対馬丸を引が、水を求めて必死で地面をほり、ついたことがあるためにあきらめない平良さんの心の強さと命の大切さを学びました。

10/23(火)那覇市内での体験

がたくさんありました。
10/24(水) 平和学習・国頭村の児童との対面

☆平和学習・・田伯の塔、ひめゆりの塔、平和祈念公園などを、平和
ガイドの山城先生の戦争体験のお話を交えて見学。戦争の悲惨さに
触れ、平和への思いと命の大切さを胸に刻みました。
☆オクマピーチでの海水浴・・サンゴ砂の浜とエメラルドグリーンの
海で、バナナボートやシーカヤックに乗って大はしゃぎ!
☆対面式~ホームステイ・・・国頭の友達と初めて対面。夕食会ですっかり打ち解けた後は、それぞれの家庭で沖縄の生活を体験しました。
湯船がないのに戸惑いも・・・。
10/25(木) 国頭村での体験

湯船がないのに戸惑いも…。
10/25(木)国頭村での体験
☆奥間小学校での交流会…因幡の傘踊りを披露したり、エイサーを
間近で見たり、給食を食べたりして交流を深めました。
☆パイン畑・サトウキビ畑…自分たちで収穫したパイナップルやサ
トウキビを美味しくいただきました。
☆平良啓子さんの講話…「対馬丸」での戦争体験を話していただき、
当時の壮絶な危機を乗り越え生き抜こうとする生命力や精神力に感
動しました。

動しました。

##の表した。 ###の表示・インスティ2日目・・・国頭の友達との最後の夜。 いろいろな体験をさせていただき、来年2月の岩美町での再会を誓い合いました。 10/26(金)沖縄最終日

→ 公主 会**岩美への帰路…**楽しかった沖縄での交流も終わり、たくさんの体 験、出会い、思い出を胸に沖縄を後にしました。

出来を に言い物をしたりして、鳥取では話がはずみ、すぐ に言いがをしたりして、鳥取では話がはずみ、すぐ に言いができました。 に言いができました。 に言いができました。 に言いができました。 に言いができました。 にがいが明船の対馬丸の話が一番印象に残っています。 に行って食事をしたり、 とをたくさんすることができました。 かさ、命の尊さを改めて感じました。 この交流では、いろいろなことを低 このでは、いろいろなことを低 このでは、いろいろなことを低 このでは、いろいろなことを低 このでは、いろいろなことを低

心に残った沖縄交流\_